

LES ÉVANGILES NOUS RACONTENT JÉSUS

La Bible est composée de deux parties : L'Ancien Testament qui comprend 46 livres écrits avant la naissance de Jésus et le Nouveau Testament qui comprend 27 livres écrits après la mort et la résurrection de Jésus. Les 4 livres les plus importants de la Bible sont les 4 évangiles qui débutent le Nouveau Testament.

Le mot évangile veut dire « bonne nouvelle » (Evangélion en grec). Les évangiles nous racontent Jésus, et la Bonne Nouvelle qu'il nous apporte c'est que lui, Jésus est le Fils de Dieu promis, qu'il est venu sur terre pour nous parler de Dieu, pour nous sauver du mal, pour nous rouvrir les portes du Paradis.

Les Évangiles sont écrits par 4 personnes, que l'on appelle « évangélistes », qui ont vécu au temps de Jésus : Matthieu, Marc, Luc et Jean (chaque évangéliste est représenté par un symbole ; vous pouvez les voir souvent dans les églises).



- Matthieu a connu Jésus dès le début de ses miracles et de ses discours ; il est le premier à écrire sa vie. Son symbole est l'ange avec un visage d'homme.
- Marc a fait des voyages avec Pierre qui était un des meilleurs copains de Jésus. Saint Pierre lui a raconté tout ce qu'il savait de Jésus, et Marc l'a écrit ensuite dans son évangile. Son symbole est le lion.
- Luc, pour son évangile, a été voir la Vierge Marie qui lui a raconté l'enfance de Jésus et d'autres événements de sa vie, il recueillera beaucoup d'autres témoignages. Il sera le compagnon de Paul dans ses voyages, c'est Paul qui lui a parlé de Jésus. Son symbole est le taureau.
- Jean a lui aussi connu Jésus (il fait partie des 3 chouchous de Jésus : Pierre, Jacques et Jean), il était un disciple de Jean-Baptiste, le cousin de Jésus. Il sera, avec André, le premier à suivre Jésus au lendemain de son baptême. Comme il a suivi Jésus depuis le tout début, qu'il a vu ses miracles, écouté ses paroles..., il raconte dans son évangile les moments les plus forts de la vie de Jésus. Son symbole est l'aigle.

Les évangélistes n'ont pas écrit les évangiles tout seuls : **Dieu les a assisté avec l'Esprit Saint**, pour se souvenir, pour comprendre, pour qu'il n'y ait pas d'erreur (sans pour autant leur dicter mot à mot ce qu'ils devaient écrire).

Les évangiles écrits par Matthieu, Marc, Luc et Jean sont **lus à la messe**, le dimanche à l'église, par le prêtre ou le diacre. Avant la lecture de l'évangile nous traçons une petite croix sur le front (pour comprendre cette Parole), une petite croix sur les lèvres (pour proclamer et redire aux autres cette Parole), une petite croix sur le cœur (pour garder et aimer cette Parole) au moment où l'on répond « Gloire à toi, Seigneur ».

Nous, nous n'avons pas vu Jésus mais nous écoutons et nous croyons les récits de ceux qui l'ont vu, entendu, touché, qui ont mangé avec lui... Ces récits sont les Évangiles.

Bricolage :

Les enfants ont reçu une image de Bible. Sur la couverture, ils ont collé les 4 évangélistes (une colombe, symbole de l'Esprit-Saint qui les assiste, est au dessus de chacun), et ils ont colorié Jésus à l'intérieur, car dans la Bible, les évangiles nous racontent Jésus.

PRIERE

Merci Seigneur de nous parler à travers la Bible.

Jésus , moi aussi je peux te connaître en écoutant la Bible.

Esprit-Saint aide-moi à comprendre et à garder dans mon cœur ces paroles de la Bible.

Amen.